

28. Januar 2008

IN KÜRZE**Action Painting
in der Schweiz**

BASEL. Unter dem Titel „Action Painting“ präsentiert die Schweizer Fondation Beyeler seit Sonntag eine umfassende Sonderausstellung über diese Kunstrichtung. Gezeigt werden bis zum 12. Mai mehr als 100 Werke von 27 Künstlern aus aller Welt, neben Jackson Pollock auch Sam Francis, Hans Hartung, und Willem de Kooning. Der amerikanische Künstler Pollock (1912-1956) war der Hauptvertreter der Bewegung der gestischen Malerei, einem nicht geometrischen und abstrakten Malstil, bei dem die Farbe direkt auf den Malgrund aufgetragen wird. (dpa)

www.beyeler.com

**Alles Banane
in Goch**

GOCH. Seit 1996 besprüht der am Niederrhein geborene Künstler Thomas Baumgärtel die Fassaden von Kunstorten die ihm wichtig sind, mit seinem Markenzeichen der Banane. Dabei macht er auch nicht vor Moskaus Rotem Platz oder dem Kölner Dom halt. Was aus einem Akt der Rebellion alles entstand, wird seit Sonntag bis zum 30. März mit rund 200 Zeichnungen und Gemälden im Museum in Goch unter dem Titel „Bananenzyklopädie“ ausgestellt. Zum ersten Mal wird auch ein Frühwerk, das Holzkreuz mit der Bananenschale statt der Jesus-Figur öffentlich gezeigt. (dpa)

Habermas über Weltreligionen

MÜNSTER. Über die Wiederbelebung der Weltreligionen

